

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de enero de 2012

Canal: Ismael Castán García

AÚN ESTANDO EN EL CUERPO, EL ESPÍRITU ES EL TODOPODEROSO.

[20120129-2] Sigo derramando de este manjar a lo más profundo de tú espíritu, queridos hermanos y hermanas que te encuentras contigo mismo, lavando con esta agua purificadora que eres tú mismo, sabiendo de tu verdad que todo lo puedes hacer si así lo deseas. Espíritus encarnados y desencarnados que hoy vienes a arrodillarte a ti mismo y perdonar todas tus ofensas en lo más interno de tú espíritu, sigan adelante unidos convirtiéndose y descubriéndose, transformándose en ese Gran Yo Soy, en ese Dios Todopoderoso que mi Padre ha dado el libre albedrío, para mostrar su imagen a través de cada uno de vosotros, así os vengo a recordarte, queridos hermanos, para que ya no hables por fuera de ti mismo, sino a través de tus hechos hables de ti mismo como ese Dios Todopoderoso.

Así os vengo a recordarte, así vengo a postrarte esta verdad delante de ti nuevamente, una vez más de espíritu a espíritu. De espíritu a espíritu siempre he venido entre vosotros para que os me sintáis, para que os me descubráis y para que os te mires qué tan bello eres, para que os comprendas que iluminas todo este mundo terrenal, con la luz verdadera que os mi Padre te ha formado a través de Él y así muestres su verdad. Así vengo a que te descubras y sepas quién eres, y os digo, basta de hipocresías entre vosotros, basta de querer engañar a mi Padre, sin saber que te engañas a ti mismo, poniéndote el manto que os no te deja ver en qué dirección vas, o a dónde te diriges, basta de ser más carne que espíritu, no te materialices, ni te observes que el rostro que postra tu instrumento, es el rostro del espíritu, no. No te engañes que el oro que brilla fuera de este cuerpo, es el verdadero que existe, no te engañéis porque eres más que él, más que ese tesoro brilla fuera de ti, eres más, porque el brillo de mi Padre no se compara con nada de lo que veis en este mundo, más aun, si no te observas a ti mismo, nunca vas a lograr ver qué tan brillante eres, así os te recordé y te recuerdo siempre, que no construyas tu propia destrucción, porque una vez más os te digo, donde está tu tesoro ahí está tu corazón, lo que hoy siembras cosecharás el día de mañana.

No te detengas, querido hermano, porque hoy no logras obtener cosas materiales en tu mundo terrenal, porque de ello nada llevarais, sino de este mundo espiritual que vienes a descubrir, es la riqueza verdadera de mi Padre en lo más interno de tú espíritu, esta es tu verdad, este eres tú como espíritu encarnado que debes demostrar lo grande y maravilloso que eres, lo rico y puro que existes una vez más en este mundo. Ya no sigas esperando el tiempo para cambiar, siendo el tiempo y el cambio para serlo, no esperes un cambio más allá, **ES EL TIEMPO QUE HOY DEBES DE CAMBIAR A TRAVÉS DEL ARREPENTIMIENTO, CUANDO OS TE CONVIERTAS EN ESTO QUE OS TE RECUERDO, PASARÁS AL CAMBIO VERDADERO QUE HOY BUSCAS Y TE CONVERTIRÁS EN EL GRAN YO SOY.**

Queridos hermanos y hermanas, amaos los unos a los otros como a sí mismo. No puedes hablar del amor no siéndolo, tenéis que cultivar el campo primero, tenéis que descubrirte que eres todo y que eres el amor de mi Padre y que el Padre irradia a través de vosotros, sabéis que nadie llega al Padre sino a través del Hijo. En aquellos tiempos te di de este pan de esta manera, mas **HOY TE VENGO A**

DECIR QUE TIENES QUE SER EL CRISTO AMOROSO PARA HABLAR DE MÍ, HABLAR DE MI EXISTENCIA QUE ES TU EXISTENCIA, HABLAR DE MI VERDAD QUE ES TU VERDAD, Y DEMOSTRAR CON HECHOS ESTA VERDAD A TODO AQUEL QUE ESTÉ PARA RECIBIR LO TOME Y LO LLEVE Y SE CONVIERTA EN EL PAN, y goce de este gozo que es el gozo de mi Padre, goce de esta verdad que es la verdad de mi Padre, y así regreses como el hijo prodigo al redil verdadero y meriendes de este manjar de manjares, porque mi Padre está abierto, siempre está con los brazos abiertos para el hijo arrepentido que se arrepienta y se convierta en esta luz y luz permanezca por los siglos de los siglos.

Queridos hermanos, no te equivoquéis hablar de mi por hablar, no te engañéis que nada más creer por creer eres libre, no. Hoy vengo a recordarte que eres el Dios Todopoderoso y cuando os creas y te conviertas a través de la fe en esto que eres, nada será contra vos, nada será contra ti porque todo aquel que esté en este redil, vendrán vendavales y no te tumbarán, vendrán peste y destrucción y nada llegará a ti, nada tocará tú espíritu para que os entiendas, más aún aquél que esté fuera del redil será arrastrado por los vendavales, será destruido por las destrucciones y las pestes, más hoy vengo a recordarte que es el tiempo del arrepentimiento, es el tiempo que te ames como el amor verdadero que eres y demuestres esta pureza del espíritu en tu hermano, para que así sean libres, libres de tus pecados, libres de tus cadenas que te has puesto, y no te deja caminar el camino verdadero que eres tú mismo.

Yo Soy el mismo de siempre y como el amor que Soy vengo a arrullarte y a envolverte para que te ames y ya no creas más en aquél que viene diciéndote que te va a quitar tu peso, que te va a curar tus enfermedades, no, porque aquél es, aquél que te mencioné, es un Anticristo delante de vos. Hoy vengo Yo a través de ti en lo más profundo, para que te conviertas en esta verdad de mi Padre y comiences a limpiar tú espíritu, comiences a convertirte en el Dios Todopoderoso, te conviertas en esta fe que es la que sana y la que limpia el espíritu, y por añadidura sanarás a tu cuerpo, porque, sí, te digo, tu cuerpo eres tú mismo y lo que eres tú, es tu cuerpo. Las enfermedades que sufre el espíritu a través del cuerpo se ven, es semejante y te digo a través de él sientes el dolor, pero os te digo, ya no te equivoquéis, ya no te materialices más, porque tu cuerpo es el que el espíritu le ordena a ir a puntos distintos y es el que te guía por el mundo terrenal. Más aún te digo, **AÚN ESTANDO EN EL CUERPO, EL ESPÍRITU ES EL TODOPODEROSO,** puedes estar en diferentes puntos de este planeta, aún estar con tu hermana estrella, aún convivir con tu hermano espacio, te digo, eres el alfa, y eres el omega que ha convertido este plano terrenal, este planeta y todo lo que mi Padre ha hecho eres tú mismo, eres tú, porque todo es mi Padre y todo lo es el Hijo y todo es el Espíritu, el que se reconoce. Y cuando te reconozcas de lo que eres, eres el santificado, limpio y puro, para seguir en este camino, demostrando con hechos lo que mi Padre es a través de vosotros, así os vengo a recordarte.

La mies es mucha, los odres muy pequeños, como acabo de dirigir estas palabras a través de vosotros, Soy el mismo, el mismo que está en vosotros mismos y el mismo que mi Padre ha dado el libre albedrio para llegar a vosotros y estar en este manjar de manjares, la mesa está servida, querido hermano. Venid a la mesa es convertirte en el pan sin levadura, es convertirte en el agua de vida, es convertirte en el Dios Todopoderoso, eres un Dios, querido hermano, eres el Hijo de mi Padre, el que mi Padre ha hecho a imagen y semejanza de Él y de esto vengo a recordarte, de esto que eres en lo más interno de tú espíritu y para que os crezca tienes que ser primero vosotros, para que este redil sea más grande, tienen que ser primero vosotros, para que este campo de mi Padre sea hermoso, tienes que ser primero vosotros.

Bienaventurado todo aquel que venga con arrepentimiento en lo más interno de su espíritu, porque de él será el reino de los cielos, bienaventurado todo aquel que venga y se convierta en el amor, porque de él será el reino del amor, sí, el reino de mi Padre, el reino que eres tú mismo. Falta que te descubras que nada es fuera de vosotros, todo es mi Padre a través de vosotros, todo lo que es mi Padre eres vosotros, así vengo Yo a recordarte, así vengo Yo a que te conviertas en estos momentos, y ya no sigas perdido en el camino equivocado, te conviertas en el camino que mi Padre a vosotros convertido, sí, ha convertido mi Padre a vosotros en el camino verdadero, y de este camino Yo vengo a hablarte, porque vengo a hablarte de espíritu a espíritu, no de cuerpo a cuerpo, vengo a hablarte de ti mismo.

Adelante pues, uníos unos a vosotros mismos, para que sea una sola irradiación de lo que hoy vienes a buscar en este redil material, pero búscate en lo más interno, descúbrete en lo más que el redil verdadero de mi Padre eres vosotros mismo, a ese redil vengo Yo a que las ovejas que estén fuera de él, entren y se conviertan en este pasto enverdecido, y postren por los siglos de los siglos, sí, se mantengan aquí firme, firme por los siglos de los siglos, y nadie se desvíe más.

Esta es la irradiación de mi Padre a través de este instrumento, este soy Yo el Gran Yo Soy, el que habita en lo más interno de tú espíritu y el que todo lo ve y lo sabe, por eso te conozco, por eso acabo de decirte que te conozco, porque me conviertes, el poder de mi Padre lo usas a tu conveniencia y me conviertes en desamor cuando os actúas en el lado opuesto. Cuando estás en el lado de mi Padre Dios te conviertes en lo positivo. De esto vengo a recordarte que ya no te equivoques hablar por hablar de un Dios fuera de vosotros, que ya no te equivoques que un espíritu encarnado va a venir a quitarte tus pecados. No es el cuerpo que domina al espíritu, sino el espíritu quien ordena al cuerpo, porque el espíritu es el poder, el espíritu es el todopoderoso y todo lo que representa el espíritu, el cuerpo lo semeja al exterior. Un dolor no existe en el cuerpo, existe en el espíritu; una enfermedad no existe en el cuerpo, existe en el espíritu. De esto vengo Yo a esclarecer tú enseñanza, tú sabiduría, tú conocimiento, para que trabajes contigo mismo y te liberes de las ataduras que te has puesto, de las limitaciones, de las barreras que te has puesto en el camino verdadero de mi Padre.

Porque una vez más os te recuerdo, querido hermano, un ciego no puede guiar a otro ciego y **NO HAY MÁS DIOS EN ESTE MUNDO, MÁS QUE TÚ MISMO, TÚ DIOS, TÚ ESPÍRITU, TÚ PADRE, TÚ ENERGÍA, TÚ PODER, TÚ AMOR, TÚ CONOCIMIENTO, TÚ BONDAD, TÚ PACIENCIA, TÚ TERNURA, TÚ TODOPODEROSO ERES LO QUE MI PADRE ES**, y a través de vosotros, mi Padre es lo que desea para mostrar a todo aquel que te pida de este pan que eres, le deis, y lo conviertas en el pan sin levadura. Así os vengo en esta mañana de luz a esclarecer tus dudas, y a darte de este entendimiento para que te conviertas en el entendimiento divino y te entiendas en este tiempo, te entiendas que **NO HAY NADA AFUERA DE VOSOTROS, TODO ERES TÚ, TODO ERES TÚ COMO EL TODOPODEROSO, COMO EL GRAN YO SOY, SÍ, PORQUE NO HAY MÁS IMAGEN EN EL MUNDO DE MI PADRE, MÁS QUE EL DEL TODOPODEROSO, ESA ES TU IDENTIDAD, QUERIDO HERMANO, ESA ES TU VERDAD QUE DEBES DE ACEPTARTE.**

No te profundas, sí, no te hundas más en el fango donde te observo siempre, sino Yo por eso estoy entre vosotros para que os salgáis de donde te encuentras. Queridos hermanos, ámense como acabo de decirte que ya no haya individualidad entre vosotros, que ya no haya envidia entre vosotros, que ya no haya egoísmo entre vosotros, sino haya esta Ley de mi Padre entre vosotros, porque más grande harán este punto, más grande harán este redil y todo aquel que pise este redil, será el cambio como vosotros lo es, así os vengo a recordar, así os vengo a decirte, porque esto que os vengo a dirigir la irradiación de mi Padre a través de palabras, esto es tuyo, tu lo tenéis también, falta que os te descubras quién eres y allí seguiré unificado entre vosotros, y juntos caminar en todo lugar, en toda nación, en todo país, llevar de esto que es tuyo, esto que es mi Padre, esto que es la Ley, la Ley que sanifica, purifica y cambia al espíritu que aun no se reconoce.

Queridos hermanos y hermanas, en esta mañana de luz, este es el pan sin levadura que os vengo a compartir de espíritu a espíritu, a través de un cuerpo para vosotros espíritus encarnados. Para siempre, os te digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.